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令和４年９月定例教育委員会 

 
 

○  開催日時 令和４年９月３０日（金） １３時００分～１３時３２分 

○  開催場所 教育委員室（県庁２２階） 

○  出席委員等 教育長 

教育長職務代理者 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

森作 宜民 

市原 健一 

内藤  學 

川上 美智子 

中田 俊之 

庄司 一子 

中庭 陽子 

 

※ 事務局出席者については、別紙のとおり 
 

○  議 案 
 
１ 議案 

公 開  第 22 号議案 令和４年度（令和３年度対象）教育に関する
事務の管理及び執行の状況の点検及び評価に
ついて 

（総 務 課） 

非公開  第 23 号議案 令和４年度優秀教職員の表彰について （教育改革課） 
非公開  第 24 号議案 ミュージアムパーク茨城県自然博物館協議会

委員の任命について 
（文 化 課） 

 
※ 非公開の議案等については、会議録は公開されません。 
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○  会議録 
 

１ 開 会 
教育長から開会の宣言があり、非公開審議項目についての提案がなされ、各委員から了承

されました。 
 
 

２ 議 事 

 

【公 開】 

 
第 22 号議案 令和４年度（令和３年度対象）教育に関する事務の管理及び執行の状況の

点検及び評価について 
 

（教育企画監） 資料に基づき説明 

 
【主な質疑・意見等】 
 
（ 中 田 委 員 ） 県内全中学校英語担当教員の英語力について、英検準１級程度以上の割

合の目標値と実績値がだいぶ乖離しているんですが、受験をしても受から
ないのか、そもそも受験していない人たちが多いんでしょうか。 

（教育企画監） 受験をしても受からない方と受験してない方の両方いるかと思います。 
 

（ 中 田 委 員 ） 目標値を達成するためには、もっと積極的に受験をさせないといけない
と思います。少なくともこの 60％以上の目標値を掲げているのであれば、
受験自体は全員義務化するとかしていかないと達成できないと思います。 

（ 教 育 長 ） 令和３年度においてはコロナの状況の中なんで、影響を受けたというと
ころってのはありませんか。 

（教育企画監） コロナを直接の要因にすることはできないと思います。 
 

 
 

【非公開】 

 
第 23 号議案 令和４年度優秀教職員の表彰について 

 

※ 第 23 号議案については、原案のとおり可決されました。 

 
第 24 号議案 ミュージアムパーク茨城県自然博物館協議会委員の任命について 

 

※ 第 24 号議案については、原案のとおり可決されました。 

 

 

３ 閉 会 
教育長から閉会の宣言がなされました。 
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（別紙） 

令和４年９月定例教育委員会 事務局職員出欠表 

 

令和４年９月３０日（金） 

職      名 氏  名 出欠 代理者職氏名 

 総務企画部長 大 谷  美恵子 ○  

 学校教育部長 秋 本  光 徳 ○  

総務課長 木 内  規 雄 ○  

 教育企画監 鹿志村    泉 ○  

 財務課長 田 﨑  俊 一 －  

 生涯学習課長 市 村  志 保 －  

 文化課長 宮 﨑    薫 ○  

 教育改革課長 内 桶  博 仁 ○  

義務教育課長 田 辺  光 博 ○  

 高校教育課長  柳 橋  常 喜 ○  

 特別支援教育課長 戸 祭  勝 典 ○  

保健体育課長 清 水  秀 一 －  

  ※新型コロナウイルス感染症予防のため、事務局職員は議案等関係課長のみ出席 


